



Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle LACON GmbH (ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH), dass die Verarbeitungstätigkeiten von

Allgäu Fresh Foods GmbH & Co. KG Härtwasen 16 73252 Lenningen Schopfloch Deutschland COID: 8006



GLN: 4007887000020 Behördliche Zulassungsnummer: DE BW 01410 EG

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Herstellung von gekühlt haltbarer Brühwurst, Brühwürstchen, Kochwurst, Aspikwaren und Kochpökelwaren mit und ohne Einlagen am Stück oder aufgeschnitten verpackt in Folien, lose unter Vakuum oder modifizierter Atmosphäre. Herstellung gebackener oder gegarter Fleischteilstücke zur Weiterverarbeitung lose in Kisten mit Folie oder vakuumiert in Folien. Herstellung ungekühlt haltbarer Brühwurst, Kochwurst, Saure Nieren, Kutteln und Suppe in Dosen sowie Portionsbrüh- und Kochwurst im Sterildarm.

Production of refrigerated cooked sausage, boiled sausages, cooked sausage, aspic products and cooked cured products with and without inserts in one piece or sliced and packed in foil, loose under vacuum or in a modified atmosphere. Production of baked or cooked cuts of meat for further processing loose in boxes with foil or vacuum-packed in foil. Production of scalded sausage, cooked sausage, sour kidneys, tripe and soup in cans as well as portion scalded and cooked sausage in sterile casings.

Produkt-Scopes:

1 - Fleisch, Geflügel und Fleischprodukte

7 - Kombinierte Produkte

Technologie-Scopes: A, B, C, D, E, F*

die Anforderungen des

IFS Food Version 8, April 2023

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente auf Basisniveau

mit einer Bewertung von 94,84 % erfüllen.

Zertifikat-Registrierungs-Nr.:

F-63695-2025-01

Tag des Audits:

01.04.2025 - 03.04.2025

Datum der Zertifikatsausstellung:

12.05.2025

Zertifikatgültigkeit bis:

11.07.2026

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:

Im Falle eines angekündigten Audits:

22.03.2026 - 31.05.2026

Im Falle eines unangekündigten Audits:

25.01.2026 - 31.05.2026

Letztes unangekündigt durchgeführtes Audit:

17.05.2023



Offenburg, 12.05.2025

Stefanie Schönberg Leitung Zertifizierung





Geschäftsstelle: LACON GmbH, Moltkestraße 4, 77654 Offenburg